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Comissão aprova projeto que flexibiliza regra de sublimite do Simples Nacional 
Poder Executivo | 18/04/2024 - 10h09min 

 
A Comissão de Indústria, Comércio e Serviços da Câmara dos Deputados aprovou 

projeto de lei complementar (PLP 257/23) que libera os estados cuja participação no Produto 
Interno Bruto (PIB) brasileiro seja maior do que 1% de aplicar o sublimite de R$ 3,6 milhões 
de faturamento para fins de recolhimento do ICMS. A medida passará a ser opcional. A 
empresa com faturamento superior a R$ 3,6 milhões é obrigada a apurar e recolher o ICMS 
e o ISS pelas regras gerais do estado e município onde está instalada. Os demais impostos 
continuam sendo calculados pelas tabelas do Simples, que é mais vantajosa. O sublimite do 
Simples Nacional foi instituído pela Lei Complementar 155/16 com o objetivo de ampliar a 
arrecadação dos entes subnacionais. A lei altera o Estatuto da Micro e Pequena Empresa. 
Fonte: Agência Câmara 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Deputados defendem regulamentação paralela da reforma tributária 

Poder Legislativo | 17/04/2024 - 17h19min 

 
Em audiência pública da Comissão de Desenvolvimento Econômico, na quarta-feira 

(17), deputados defenderam 13 projetos de lei apresentados para regulamentação da 
reforma tributária (veja lista abaixo). As propostas foram apresentadas a partir de grupos de 
trabalho organizados por 23 frentes parlamentares com a participação de empresários e da 
sociedade. O Poder Executivo deve apresentar outros projetos na semana que vem. Entre 
outros pontos, a regulamentação da reforma tributária cria regras para regimes específicos 
de tributação, imunidades tributárias, compensações de créditos e alíquotas reduzidas de 
impostos. "O trabalho das frentes parlamentares coloca os pagadores de imposto e 
consumidores dentro do Parlamento, contribuindo para o debate e o avanço das propostas 
legislativas", afirmou o presidente da Comissão de Desenvolvimento Econômico, Danilo 
Forte (União-CE). "A gente precisa ter a nossa legislação compatível, já que nossa carga 
tributária é excessiva, principalmente sobre os ombros do setor produtivo, impede o Brasil de 
crescer, de desenvolver, de gerar emprego, gerar oportunidade e ter crescimento econômico 
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sustentável." Fonte: Agência Câmara 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 
Regulamentação da reforma tributária é tema de novo debate na Câmara na quarta 

Poder Legislativo | 18/04/2024 - 13h05min 

 
A Comissão de Desenvolvimento Econômico da Câmara dos Deputados promove 

novo debate sobre a regulamentação da reforma tributária na próxima quarta-feira (24). De 
vez, os parlamentares querem ouvir o secretário extraordinário da Reforma Tributária do 
Ministério da Fazenda, Bernard Appy. A audiência, proposta pelo deputado Danilo Forte 
(União-CE), será realizada a partir das 10 horas. O local ainda não foi definido. Danilo Forte 
lembra que a reforma tributária foi aprovada no ano passado, depois de quase 40 anos de 
debates. No entanto, para que possa ser implementada, vários dispositivos ainda precisam 
ser regulamentados. "Num total de 71 [dispositivos], o que reflete a complexidade e a 
abrangência das mudanças propostas", afirma o deputado. Fonte: Agência Câmara 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Ministra da Ciência e Tecnologia apresenta investimentos para aumentar autonomia 

tecnológica do País 
Poder Legislativo | 17/04/2024 - 18h48min 

 
Ao apresentar aos deputados na quarta-feira (17) os planos do Ministério da Ciência, 

Tecnologia e Inovação, a ministra Luciana Santos ressaltou os investimentos que a Pasta 
vem fazendo em áreas como saúde, agroindústria e infraestrutura para aumentar a 
autonomia tecnológica do Brasil. Luciana Santos destacou que no ano os recursos do Fundo 
de Ciência e Tecnologia somam R$ 12,7 bilhões. Conforme explicou a ministra, o fundo 
representa a maior fonte de financiamento do desenvolvimento tecnológico do país. Quanto 
aos investimentos em saúde, Luciana Santos relatou que a planta da empresa Emobras, 
uma fábrica de hemoderivados localizada em Pernambuco, já está pronta e deve começar a 
produzir um insumo utilizado no tratamento de hemofílicos já no ano que vem. A ministra 
ressaltou a economia que somente essa empresa trará aos cofres públicos. “Só esse 
medicamento representa R$ 1,1 bilhão a menos no déficit da balança comercial", disse. Em 
outra frente, segundo a ministra, o governo também investe na produção de radioisótopos, 
substâncias usadas no tratamento do câncer. Fonte: Agência Câmara 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Novo Código Civil: proposta elaborada por juristas começa a tramitar no Senado 

Poder Legislativo | 17/04/2024 – 16h49min 

 
A proposta que atualiza o Código Civil foi entregue na quarta-feira (17) durante 

sessão temática no Plenário do Senado. O texto foi elaborado por uma comissão de juristas 
formada por ato do presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, e presidida pelo ministro do 
Superior Tribunal de Justiça Luis Felipe Salomão. O documento traz mudanças nas áreas de 
família, herança, doações de órgãos, direitos dos animais, além de incluir o direito digital, 
entre outras. Pacheco apresentará projeto de lei a partir do documento, que passará a 
tramitar na Casa e ser discutido pelos senadores. Fonte: Agência Senado 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Ministério da Fazenda define nome de novo secretário de apostas esportivas 

Poder Executivo | 17/04/2024 - 19h21min 

 
O Ministério da Fazenda deve anunciar, em breve, o nome do novo secretário de 

Prêmios e Apostas esportivas. Fontes no governo confirmaram à GloboNews que o novo 
secretário é o advogado Régis Dudena. Dudena não vem do setor, mas é especialista em 
direito público e regulatório. Ele é sócio de um escritório de advocacia que atua na capital 
federal e doutor em Direito pela Universidade Federal de Minas Gerais (UFMG). A posse de 
Dudena está marcada para a próxima segunda-feira (22). O novo secretário já frequenta o 
Ministério da Fazenda. Ele vem se reunindo com membros da equipe e também se 
inteirando das questões relacionadas ao credenciamento das empresas de apostas 
esportivas. A indicação do advogado é atribuída ao secretário-executivo da Fazenda, Dario 
Durigan. Dario e Dudena trabalharam juntos no Palácio do Planalto durante o governo de 
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Dilma Rousseff. Ambos atuaram na secretaria de Assuntos Jurídicos da Casa Civil. O nome 
de Dudena é ligado a outros nomes da esquerda. Ele tem boas relações com Edinho Silva 
(PT), prefeito de Araraquara (SP).  Fonte: G1 Notícias 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Comissão aprova projeto de Auxílio Internet 

Poder Legislativo | 17/04/2024 – 19h38min 

 
A Comissão de Previdência, Assistência Social, Infância, Adolescência e Família 

(CPASF) da Câmara dos Deputados aprovou na quarta-feira, 17, um projeto de lei que 
propõe a criação do Auxílio Internet. Trata-se do PL 3.501/2020, que tramita apensado a 
outras 14 propostas com mesmo objetivo na Casa, protocoladas nos últimos quatro anos. O 
tema ainda deve passar por outras três comissões. O texto aprovado é um substitutivo 
apresentado pela deputada Flávia Morais (PDT-GO), que prevê o benefício a famílias de 
baixa renda, inscritas no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal 
(CadÚnico), além de agricultores familiares, com objetivo de “garantir aos beneficiários 
meios para acesso e utilização de tecnologias de informação e de comunicação que lhes 
permitam, entre outros aspectos, trocar mensagens, demandar, oferecer ou transacionar 
informações, produtos e serviços”. Fonte: Teletime 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Ministra defende cooperação multilateral em debate sobre IA 

Poder Executivo | 17/04/2024 – 19h08min 

 
A ministra da Ciência, Tecnologia e Inovação, Luciana Santos, defendeu que os 

debates sobre Inteligência Artificial (IA) no âmbito do G20 ajudem a reduzir as desigualdades 
entre os países no desenvolvimento da tecnologia. A ministra participou do encerramento do 
seminário “Inteligência Artificial para Equidade Social e Desenvolvimento Sustentável”, 
realizado na quarta-feira (17) pelo MCTI, que coordena o eixo de IA no Grupo de Economia 
Digital do G20. “Não é possível pensar em uma estratégia de inteligência artificial que não 
seja com cooperação multilateral, de como nos relacionar e, ao mesmo tempo, enfrentar as 
assimetrias”, afirmou a ministra. Segundo ela, os debates em torno da inteligência artificial 
devem ser feitos conjuntamente pelos países do G20 para que a tecnologia possa ser 
aproveitada em benefício da humanidade e do interesse público. “A Inteligência Artificial abre 
inúmeras possibilidades de aplicações, que podem trazer incríveis benefícios para a 
sociedade. Mas a distribuição global desigual de ativos e infraestrutura de IA - concentrada 
em um grupo pequeno de empresas privadas – suscita preocupações de que ela aprofunde 
as assimetrias de poder entre as nações”, destacou Luciana Santos. Fonte: ASCOM MCTI 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
MCTI: Regulação da inteligência artificial deve evitar concentração de mercado 

Poder Executivo | 18/04/2024 

 

A ministra da Ciência, Tecnologia e Inovação, Luciana Santos, defendeu que os 
debates sobre Inteligência Artificial (IA) no âmbito do G20 ajudem a reduzir as desigualdades 
entre os países no desenvolvimento da tecnologia. A ministra participou do encerramento do 
seminário “Inteligência Artificial para Equidade Social e Desenvolvimento Sustentável”, 
realizado na quarta-feira, 17/4, pelo MCTI, que coordena o eixo de IA no Grupo de Economia 
Digital do G20. “Não é possível pensar em uma estratégia de inteligência artificial que não 
seja com cooperação multilateral, de como nos relacionar e, ao mesmo tempo, enfrentar as 
assimetrias”, afirmou a ministra. Segundo ela, os debates em torno da inteligência artificial 
devem ser feitos conjuntamente pelos países do G20 para que a tecnologia possa ser 
aproveitada em benefício da humanidade e do interesse público. Fonte: Convergência Digital 

Leia mais 

Retorno ao índice 

 
No FMI, Brasil defende tributação internacional de serviços digitais 

Poder Executivo | 17/04/2024 

 
Ao participar na quarta, 17/4, de um painel na sede do Fundo Monetário 

Internacional (FMI), nos Estados Unidos, o ministro da Fazenda, Fernando Haddad, 
defendeu que os países concluam a implementação dos pilares 1 e 2 da Organização para a 
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Cooperação e Desenvolvimento Econômico (OCDE) — tributação de serviços digitais e 
tributação mínima de empresas transnacionais, respectivamente — e avancem em direção a 
um terceiro eixo: a tributação dos super-ricos. “A tributação internacional não é somente o 
tema preferido de economistas progressistas, mas uma preocupação fundamental que está 
no cerne da questão macroeconômica global”, iniciou Haddad. Estavam no mesmo evento a 
diretora-geral do FMI, Kristalina Georgieva; o ministro da Economia da França, Bruno Le 
Maire; e o ministro da Economia do Quênia, Njuguna Ndung’u. Na visão do ministro, apesar 
da estabilidade na economia global, são necessários novos recursos para que o crescimento 
se torne robusto e traga ganhos coletivos: “A desigualdade tem aumentado e os objetivos do 
desenvolvimento sustentável estão cada vez mais distantes. Na presidência brasileira do 
G20 tenho defendido uma nova globalização, baseada em critérios sociais e ambientais”. 
Fonte: Convergência Digital 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
TECNOLOGIA E INOVAÇÃO 

 
É preciso evitar a concentração da IA, diz representante da ONU 

Poder Executivo | 18/04/2024 – 11h29min 

 
Na quarta-feira, 17, o Ministério das Relações Exteriores, em Brasília, sediou o 

seminário Inteligência Artificial para Equidade Social e Desenvolvimento Sustentável, evento 
paralelo do G20, organizado pelo Grupo de Trabalho de Economia Digital. O último painel do 
dia tratou dos desafios nacionais e internacionais para o estabelecimento de uma 
governança capaz de garantir o desenvolvimento da inteligência artificial (IA) de forma ética, 
segura e benéfica para todos. Além disso, tocou em temas como distribuição de 
infraestrutura desigual ao redor do mundo e concentração da IA nas mãos de poucos, como 
acontece com as big techs. Mariagrazia Squicciarini, diretora de IA para políticas sociais da 
Unesco e moderadora do debate, abriu a discussão lembrando que 2,9 bilhões de pessoas 
no mundo ainda vivem sem acesso à internet. “Como garantir que haja diminuição do gap 
em infraestrutura digital, que é distribuída desproporcionalmente, deixando à margem 
comunidades de baixa renda ou minorias, como os povos indígenas”, perguntou. Fonte: 

Telesíntese 
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

Integridade da informação na internet é tema de grupo temático no G20, diz Juscelino 
Poder Executivo | 18/04/2024 – 11h29min 

 
O ministro das Comunicações, Juscelino Filho, afirmou na quinta-feira (18) que a 

taxação das grandes plataformas digitais, as “big techs”, não foi incluída ainda nas 
discussões lideradas pelo Brasil dentro do Grupo de Trabalho de Economia Digital do G20. A 
declaração foi dada a jornalistas depois de fazer a abertura da reunião do grupo temático, 
em Brasília. O ministro disse que, por outro lado, a “integridade da informação” que circula 
no ambiente digital será tratada pelos países do G20. Ele lembrou que o Brasil, apesar de ter 
discutido intensamente o assunto desde o ano passado no contexto de combate às fake 
news, o Projeto das Redes Sociais não avançou no Congresso Nacional. Juscelino afirma 
que, a expectativa do governo em avançar com a proposta legislativa está apoiada no 
compromisso assumido por integrantes do Congresso de construir um “ambiente digital com 
responsabilidade”, o que valerá não só para os usuários, mas para as plataformas digitais 
também. Fonte: Valor Econômico 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Web3 dominará o mundo completamente 

Poder Executivo | 18/04/2024 

 

O cofundador e presidente-executivo da Animoca Brands, Yat Siu, disse que a Web3 
assumirá o controle da internet como a conhecemos e substituirá completamente a Web 2.0. 
Yat Siu disse pensar na Web3 como a próxima iteração da Internet, e a razão porque muito 
mais valor é transferido para o usuário final. Os comentários dele foram feitos depois que o 
mercado NFT viu uma queda maciça no investimento e no valor de mercado. No entanto, Siu 
defendeu que a Web3 talvez seja a oportunidade mais marcante para qualquer pessoa na 
região da América do Sul e, especialmente, para os jovens. Fonte: Abranet 

Leia mais 

Retorno ao índice 
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ConectarAgro lança Indicador de Conectividade Rural 

Poder Executivo | 17/04/2024 – 19h16min 

 
Previamente anunciado no ano passado, o Indicador de Conectividade Rural (ICR) 

da ConetarAGRO teve seu lançamento anunciado na quarta-feira, 17. O indicador 
desenvolvido em parceria com a Universidade Federal de Viçosa (UFV) se debruça sobre a 
conectividade de áreas rurais, em busca de identificar as necessidades dessas regiões e 
promover investimentos em conectividade. Atualmente, a média do ICR por município ao 
nível nacional é apenas de 0,45, numa escala variável que vai de 0 a 1. Quanto mais perto 
de 1, melhor a conectividade naquele município. Fonte: Teletime 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Nanossatélite brasileiro VCUB1 completa um ano de lançamento 

Poder Executivo | 17/04/2024 – 18h29min 

 
O primeiro nanossatélite 100% brasileiro completou um ano desde seu lançamento. 

Conhecido como VCUB1, o dispositivo foi desenvolvido pela integradora Visiona Tecnologia 
Espacial, uma joint-venture entre a Embraer e a Telebras. Segundo a empresa, esse foi o 
primeiro satélite de observação da Terra e coleta de dados desenvolvido pela indústria 
nacional. A Visiona construiu o nanossatélite para validar, no espaço, tecnologias espaciais 
que não podem ser integralmente testadas aqui na Terra – como, por exemplo, o sistema de 
Controle de Órbita e Atitude (ou AOCS, na sigla em inglês). De acordo com a companhia, 
esse é um sistema crítico até então não dominado pelo Brasil. Fonte: Teletime 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
MJSP e Polícia Civil do Paraná realizam capacitação, em cooperação internacional, 

com foco em crimes cibernéticos 
Poder Executivo | 17/04/2024 – 16h54min 

 
Integrantes do Ministério Público, Polícia Federal, Polícia Civil, Defensoria Pública e 

Tribunal de Justiça participam, na semana, do curso do Programa Nacional de Difusão da 
Cooperação Jurídica Internacional (Grotius Brasil) com foco em crimes cibernéticos. Estão 
sendo capacitados 80 agentes públicos no evento realizado na Escola da Polícia Civil. O 
treinamento é realizado pelo Departamento de Recuperação de Ativos e Cooperação 
Jurídica Internacional (DRCI), da Secretaria Nacional de Justiça (Senajus), do Ministério da 
Justiça e Segurança Pública (MJSP), em parceria com a Polícia Civil do Paraná (PCPR). O 
coordenador-geral de Extradição e Transferência de Pessoas Condenadas do DRCI, Rodrigo 
Sagastume, enfatizou que o encontro é relevante para trocar informações com as 
autoridades locais e melhorar o diálogo entre os demandantes de pedidos junto à Autoridade 
Central para a Cooperação Jurídica Internacional. “O Grotius tem importância fundamental 
para a difusão da cooperação jurídica internacional. A capacitação tem efeito prático visível 
no incremento da qualidade dos pedidos de cooperação jurídica internacional que chegam 
ao DRCI”, destacou, em sua palestra no evento. Fonte: ASCOM MJSP 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Em audiência na Câmara, ministra destaca investimentos do FNDCT em ciência e 

tecnologia 
Poder Executivo | 17/04/2024 – 16h42min 

 
A ministra Luciana Santos esteve na Comissão de Ciência, Tecnologia e Inovação 

da Câmara dos Deputados, na quarta-feira (17), para apresentar um balanço das iniciativas 
do governo no setor e o plano de ações para os próximos anos. Entre os destaques, ela 
citou a recomposição integral dos recursos do Fundo Nacional de Desenvolvimento 
Científico e Tecnológico (FNDCT), possível graças à aprovação do Congresso. O FNDCT é 
o principal recurso de fomento da ciência e tecnologia no país e conta, em 2024, com 
orçamento de R$ 12,8 bilhões. No ano passado, o fundo teve R$ 10 bilhões direcionados a 
projetos estruturantes. “A ciência está em todo lugar. Ela existe para reconhecer os 
problemas do povo. Está no combate à fome, na política de industrialização, no 
desenvolvimento sustentável da Amazônia, na política de transição energética e na garantia 
de uma nação independente e soberana. A ciência é um pilar estratégico para o 
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desenvolvimento nacional”, afirmou Luciana Santos. Fonte: ASCOM MCTI 
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

STF terá audiência sobre regulamentação de monitoramento de celulares 
Poder Judiciário | 17/04/2024 – 16h40min 

 
O ministro Cristiano Zanin, do Supremo Tribunal Federal (STF), convocou audiência 

pública para discutir a regulamentação do uso de ferramentas de monitoramento secreto 
(softwares espiões) de aparelhos de comunicação pessoal, como celulares e tablets, por 
órgãos e agentes públicos. Zanin agendou o evento vai acontecer na modalidade híbrida nos 
dias 10 e 11 de junho. O tema é objeto da Ação Direta de Inconstitucionalidade por Omissão 
(ADO) 84 que, a pedido da Procuradoria-Geral da República (PGR), foi convertida na 
Arguição de Descumprimento de Preceito Fundamental (ADPF) 1143 pelo ministro. Fonte: 

Teletime 
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

Fazenda debate na próxima semana impactos econômicos e concorrenciais das 
plataformas digitais 

Poder Executivo | 17/04/2024 – 15h34min 

 
O Ministério da Fazenda (MF) promove, na quarta-feira (24/4), o seminário 

Plataformas Digitais: impactos econômicos e concorrenciais em debate. As discussões 
ocorrerão no período da tarde, das 14h às 18h, no auditório do Ministério da Gestão e da 
Inovação em Serviços Públicos (MGI), Bloco K da Esplanada dos Ministérios. A iniciativa 
ocorre no contexto da tomada de subsídios sobre aspectos econômicos e concorrenciais de 
plataformas digitais, que tem buscado fomentar o debate técnico sobre o tema desde janeiro. 
O seminário será transmitido pelo canal da Fazenda no Youtube O encontro é promovido 
pela Secretaria de Reformas Econômicas (SRE) do Ministério da Fazenda e pelo Instituto 
Brasileiro de Estudos de Concorrência, Consumo e Comércio Internacional (Ibrac), com 
apoio do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID) e do Banco Mundial. As inscrições 
podem ser feitas no site do Ibrac. Fonte: ASCOM MF 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Inteligência Artificial permite inclusão digital e combate à fome 

Poder Executivo | 17/04/2024 – 16h32min 

 
Na quarta-feira (17), aconteceu o Seminário de Inteligência Artificial, parte da 

programação do Grupo de Trabalho em Economia Digital, do G20. O evento, que ocorreu em 
Brasília, no Palácio do Itamaraty, foi oportunidade para autoridades e especialistas nacionais 
e internacionais ponderarem os benefícios e riscos do desenvolvimento de Inteligência 
Artificial (IA). A ocasião debateu diferentes perspectivas sobre os desafios decorrentes da 
distribuição global desigual de ativos e infraestrutura de IA e proporcionou um espaço de 
diálogo para uma compreensão partilhada e uma abordagem colaborativa entre as partes 
interessadas no crescimento inclusivo e democrático da tecnologia no Brasil. “As questões 
sobre inclusão e desenvolvimento devem ser consideradas como parte integral e 
incontornável da agenda internacional sobre governança de Inteligência Artificial”, ressaltou 
o embaixador Luciano Mazza, diretor do Departamento de Ciência, Tecnologia e 
Propriedade Intelectual do Ministério das Relações Exteriores. Fonte: ASCOM MCOM 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Brasil e o Sul Global podem aprender com experiências de outros países sobre ética 

em IA 
Mercado | 17/04/2024 

 
Os países do Sul Global, como o Brasil, estão em posições privilegiadas na adoção 

da IA, porque podem aprender primeiro com outros países, disse Eduardo Magrani, 
professor do Berkman Klein Center for Internet & Society, um centro de pesquisa da 
Universidade de Harvard que se concentra no estudo do ciberespaço. Fundado na Harvard 
Law School, o centro tradicionalmente concentrava-se em questões jurídicas relacionadas à 
Internet. Falando no Web Summit Rio, Eduardo Magrani explicou que o Brasil está em 
posição privilegiada de escolher certas tecnologias sem preconceitos, como se vê em 
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diferentes países. Mas, mais do que isso, em tentar descobrir as lições aprendidas em cada 
região. Fonte: Abranet 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
B3 lança plataforma de ativos tokenizados para facilitar captação de recursos por 

empresas e startups 
Mercado | 17/04/2024 

 
A B3, bolsa do Brasil, anunciou uma solução de ativos tokenizados para plataformas 

de crowdfunding. Esse lançamento reforça o compromisso da companhia com o crescimento 
de startups e pequenas e médias empresas, que desempenham papel fundamental no 
desenvolvimento da economia. Além disso, intensifica a democratização do mercado de 
capitais, possibilitando que mais companhias acessem financiamento por meio de uma 
abordagem inovadora. Desenvolvida em parceria com a B3 Digitas, especializada em 
produtos para ativos digitais, a solução é personalizável e poderá atender qualquer 
plataforma de financiamento coletivo, segundo a B3. Fonte: Abranet 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
REFORMA TRIBUTÁRIA 

 
“Conseguimos desenhar um sistema de cobrança extremamente sólido e seguro”, 

afirma Appy 
Poder Executivo | 17/04/2024 - 18h40min 

 
O sistema de cobrança da Contribuição sobre Bens e Serviços (CBS) e do Imposto 

sobre Bens e Serviços (IBS) desenhado durante os trabalhos realizados no âmbito do 
Programa de Assessoramento Técnico à implementação da Reforma da Tributação sobre o 
Consumo (PAT-RTC) tem qualidade técnica para se tornar “referência mundial”. A afirmação 
foi feita pelo secretário extraordinário da Reforma Tributária do Ministério da Fazenda, 
Bernard Appy, durante sua participação no 75º Encontro Nacional de Coordenadores e 
Administradores Tributários Estaduais (Encat), na quarta-feira (17/4), em Brasília. 
“Conseguimos desenhar um modelo que é extremamente sólido e seguro, que não só vai 
simplificar a vida dos contribuintes, mas vai dar muita segurança para a administração 
tributária, fechando brechas de sonegação e inadimplência e dando segurança para o 
contribuinte adquirente de que ele vai ter crédito”, afirmou Appy. “Conseguimos avançar 
enormemente no desenho de um sistema que pode virar referência mundial para a forma de 
cobrar um IVA com segurança para os entes da Federação”, acrescentou. Fonte: ASCOM MF 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Câmara se antecipa ao governo e lança regulamentação da tributária 

Poder Legislativo | 17/04/2024 – 05h58min 

 
Grupo de 24 frentes parlamentares apresentou 13 PLPs (Projetos de Lei 

Complementar) para regulamentar a reforma tributária. Eis a íntegra dos projetos –o conjunto 
será apresentado oficialmente na 4ª feira (17.abr). A apresentação será na sessão que a 
Comissão de Desenvolvimento Econômico da Câmara realiza às 10h com os principais 
líderes da iniciativa. O presidente do colegiado é o deputado federal Danilo Forte (União 
Brasil-CE). O evento será seguido de almoço. Bernard Appy, secretário especial da Reforma 
Tributária, iria inicialmente na reunião da comissão, mas cancelou a presença. A 
regulamentação da proposta é uma promessa do governo. O ministro Fernando Haddad 
(Fazenda) adiou a apresentação das propostas do governo de 2ª feira (15.abr) para a 
semana do dia 22. O Congresso viu no movimento uma manobra para encurtar o debate 
pela proximidade das eleições. Fonte: Poder 360 

Leia mais 
Retorno ao índice 

   
ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 

 
TCU adia por mais 60 dias decisão sobre mandato de Baigorri na Anatel 

Poder Legislativo | 17/04/2024 - 18h10min 

 
O ministro do Tribunal de Contas da União (TCU), Walton Alencar Rodrigues, 
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solicitou novamente o adiamento da votação de processo sobre o prazo final do mandato do 
presidente da Anatel, Carlos Baigorri. O prazo da dilação é de 60 dias. Essa já é a terceira 
vez que o processo é colocado em pauta e tem votação adiada pelo TCU. Dessa forma, a 
votação do processo que analisa o tempo de mandato de Carlos Baigorri à frente da Anatel 
fica para junho de 2024. Alencar presidia a sessão de quarta-feira, 17, já que o presidente do 
TCU, Bruno Dantas, estava fora em missão oficial. Fonte: Teletime 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
ECONOMIA E TRIBUTÁRIO 

 
Bancos vão investir R$ 47,4 bi em tecnologia em 2024 

Mercado | 18/04/2024 - 12h55min 

 
Experiência do cliente, inovações tecnológicas e customização de soluções estão 

entre os principais destinos de despesas e investimentos dos bancos em tecnologia para 
este ano. A informação está na 1ª etapa da Pesquisa Febraban de Tecnologia Bancária 
2024. Segundo a pesquisa, os bancos dobraram os investimentos anuais em tecnologia em 
oito anos, passando de R$ 19,1 bilhões, em 2015, para 39 bilhões em 2023, uma alta de 
104%. Para 2024, o orçamento total dos bancos brasileiros destinados à tecnologia, 
englobando despesas e investimentos, deverá atingir R$ 47,4 bilhões. A coleta de dados foi 
realizada entre novembro de 2023 e março de 2024 com a participação de 24 bancos, o que 
representa 81% dos ativos da indústria bancária no Brasil. De acordo com os respondentes, 
em 2024, os bancos vão priorizar a experiência do cliente (83%), inovações tecnológicas 
(71%), personalização de produtos e serviços (63%), segurança e privacidade de ponta 
(58%), responsabilidade social e sustentabilidade (54%), bem como ofertas integradas de 
ecossistema (54%). Fonte: Telesíntese 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
No G20, Brasil vai trabalhar por taxação dos mais ricos e combate à fome 

Poder Executivo | 18/04/2024 - 08h47min 

 
O Brasil vai trabalhar de maneira incansável para a taxação internacional dos mais 

ricos e pelo combate à fome, na expectativa de que essas pautas sejam incorporadas ao 
senso comum. É o que afirma o ministro da Fazenda, Fernando Haddad, em Washington, 
nos Estados Unidos. Haddad acredita que casar duas prioridades da presidência brasileira 
do G20, complementares e justas, pode sinalizar para o mundo uma perspectiva de mais 
bem-estar e de esperança. “Falava-se muito em meritocracia e nem isso está sendo 
respeitado por esses mecanismos (atuais), para alcançar pessoas de classe média e pobres. 
E a partir do momento que você vai subindo os degraus da riqueza e da fortuna você vai 
escapando das malhas dos estados nacionais e vivendo quase que em uma nuvem, em um 
paraíso fiscal internacional que se criou. Isso tem que ser superado”, defendeu o ministro. 
Haddad participa esta semana do Encontro de Primavera dos Ministros das Finanças e 
Presidentes de Bancos Centrais, e segue na capital norte-americana até sexta-feira (19/4). 
Fonte: Agência Brasil 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Haddad diz esperar acordo do G20 até novembro para taxar super-ricos 

Poder Executivo | 17/04/2024 - 20h18min 

 
Grupo que reúne as 20 maiores economias do planeta, a União Europeia e a União 

Africana, o G20 pode chegar a um acordo sobre a taxação de super-ricos até novembro, 
disse na quarta-feira (17) o ministro da Fazenda, Fernando Haddad. Em viagem aos Estados 
Unidos, o ministro disse que o governo do presidente Joe Biden apoia a medida, proposta 
pelo Brasil, que exerce a presidência do G20 até novembro de 2024. “Podemos, em julho, e 
depois, em novembro, soltar um comunicado político com um consentimento dos membros 
do G20 dizendo que, sim, essa proposta precisa ser analisada, tem procedência e que vale a 
pena, ao longo de três ou quatro anos, nos debruçarmos sobre ela para ver sobre o que nós 
estamos falando”, disse o ministro, em entrevista coletiva ao lado do ministro das Finanças 
francês, Bruno Le Maire.Apesar do aparentemente entrosamento, o ministro da Fazenda 
disse ser necessário que os países do G20 tratem o assunto como prioridade nos próximos 
anos. Segundo Haddad, é preciso haver coordenação internacional porque a taxação por 
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apenas um país seria ineficaz e criaria conflitos de interesse. “Se algum país achar que vai 
resolver esse tipo de injustiça sozinho, ele vai ser prejudicado por uma espécie de guerra 
fiscal entre os Estados nacionais”, advertir o ministro. Fonte: Agência Brasil  

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Presidente da Apex defende ‘flexibilização radical’ de importação de países vizinhos 

Poder Executivo | 17/04/2024 - 16h58min 

 
O Brasil deveria flexibilizar suas exigências para importação de produtos de países 

vizinhos e, com isso, ampliar as exportações brasileiras na região. Tal postura será 
defendida na quarta-feira (17) pelo presidente da Apex Brasil, Jorge Viana, durante um fórum 
empresarial que aconteceu em Bogotá. “Ficamos fazendo exigências com esses países 
vizinhos do mesmo jeito que fazemos com países da Europa e da Ásia. Isso não cabe. Eu 
acho que o Brasil deveria flexibilizar radicalmente a importação de produtos dos vizinhos”, 
disse ele ao Valor. Na sua avaliação, essa estratégia ajudaria o país a ampliar as 
exportações na região. Citou como exemplo um impasse em torno do café colombiano, que 
está sendo discutido paralelamente à visita do presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) a 
Bogotá. Fonte: Valor Econômico 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
EDUCAÇÃO 

 
Deputada aciona MP contra plano do governo de SP de usar inteligência artificial na 

elaboração de aulas 
Poder Executivo | 17/04/2024 – 19h18min 

 
A deputada estadual Professora Bebel (PT) protocolou uma representação no 

Ministério Público (MP) contra a iniciativa do governo do Estado de São Paulo e da 
Secretaria Estadual de Educação (Seduc-SP) de usar inteligência artificial para a elaboração 
de aulas da rede estadual. Conforme o documento enviado ao Valor, a parlamentar aponta 
que as tecnologias de informação e comunicação são ferramentas auxiliares no processo 
educativo e que “jamais podem substituir o trabalho do professor.” Na representação, a 
deputada solicita que o Ministério Público adote providências que entender necessárias, “no 
sentido que seja investigada a utilização do ChatGPT pelo governo do Estado de São Paulo 
em produzir aulas digitais que serão usadas nas escolas da rede estadual paulista.” A 
deputada reitera que o material didático é utilizado por 3,5 milhões de alunos da rede 
estadual paulista e que, conforme entendimento do Governo, “esses docentes terão a função 
de avaliar a aula gerada pela IA e realizar os ajustes necessários para que ela se adeque 
aos padrões pedagógicos.” Em nota, a Seduc disse que a informação de que os professores 
serão substituídos pelo ChatGPT ou outras ferramentas de Inteligência Artificial (IA) não 
procede. Fonte: Valor Econômico 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
JUDICIÁRIO 

 
Presidente do STF recebe representantes da Unesco para discutir desinformação e 

parcerias 
Poder Judiciário | 17/04/2024 - 20h30min 

 
O presidente do Supremo Tribunal Federal (STF), ministro Luís Roberto Barroso, se 

reuniu na quarta-feira (17) com a diretora e representante da Unesco no Brasil, Marlova 
Jovchelovitch Noleto. O tema do encontro, realizado no Tribunal, foi a desinformação e seus 
impactos negativos para as instituições públicas e privadas. O chefe da Área de Liberdade 
de Expressão e Segurança de Jornalistas da Unesco, Guilherme Canela, também participou 
do encontro. Barroso e Marlova Noleto conversaram sobre as propostas de regulação de 
plataformas digitais, além de diretrizes para a aplicação de inteligência artificial e seus 
desafios no mundo moderno. A Unesco é parceira do STF no Programa de Combate à 
Desinformação, criado em agosto de 2021 para enfrentar as práticas de desinformação que 
afetam a confiabilidade na instituição. Na conversa, o ministro também discutiu novas 
parcerias institucionais entre o STF e a Unesco que poderão ser adotadas no âmbito do 
programa, além de parcerias com o Conselho Nacional de Justiça (CNJ). Fonte: ASCOM STF 
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Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Com 22 propostas, STF conclui chamamento a protótipos de inteligência artificial 

Poder Judiciário | 17/04/2024 

 
O Supremo Tribunal Federal (STF) concluiu o processo de chamamento público para 

que empresas apresentassem protótipos de soluções de inteligência artificial. Realizado por 
meio de edital, o chamamento foi iniciado em novembro do ano passado. A iniciativa busca 
encontrar soluções que permitam o resumo de processos judiciais, com a preservação das 
principais informações processuais. Ao todo, 22 empresas remeteram os sumários dos 
projetos para avaliação jurídica do Tribunal. Em vídeo exibido durante a reunião, realizada 
na sala da Primeira Turma, o presidente da Corte, ministro Luís Roberto Barroso, destacou 
que uma das prioridades da sua gestão à frente do STF é o uso de inovações tecnológicas 
que auxiliarão na aceleração da tramitação processual. “Esse chamamento ofereceu 
valiosas contribuições para nós, agradeço a todos os envolvidos pelas possibilidades 
apresentadas para aprimorarmos a prestação jurisdicional no país”, declarou.. Fonte: Convergência 

Digital 
Leia mais 

Retorno ao índice 
  

POLÍTICA 
 

Presidente da Câmara recua após críticas de aliados 
Poder Legislativo | 18/04/2024 – 05h01min 

 
Após ensaiar uma escalada da crise com o Palácio do Planalto, o presidente da 

Câmara, Arthur Lira (PP-AL), decidiu recuar e segurou, pelo menos temporariamente, o 
andamento de medidas que tinham o potencial de desagradar ao governo. Críticas de 
aliados aos seus recentes movimentos, recomendações para que mudasse o tom e uma 
visita do ministro da Casa Civil, Rui Costa, teriam contribuído para o reposicionamento. Na 
quarta-feira (17), o plenário aprovou apenas requerimentos de urgência a projetos sem 
polêmica e encerrou rapidamente as votações. Parlamentares não se debruçaram sobre 
requerimentos que enfrentavam resistência do governo. O alagoano nem sequer participou 
da sessão. Segundo apurou o Valor, líderes partidários demonstraram insatisfação com os 
ataques feitos por Lira ao ministro da Secretaria de Relações Institucionais, Alexandre 
Padilha (PT). Na semana passada, o presidente da Casa disse que o auxiliar de Lula é seu 
desafeto pessoal e “um incompetente”. Fonte: Valor Econômico 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Lula liga da Colômbia para evitar votação de projeto sob embate com Lira 

Poder Executivo | 17/04/2024 – 19h07min 

 
A decisão do presidente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira (PP-AL), de incluir 

na pauta de votações uma proposta que fragiliza uma bandeira do presidente Lula (PT), fez 
com que o petista telefonasse da Colômbia, onde cumpre agendas na quarta-feira (17), para 
o líder do governo na Casa, José Guimarães (PT-CE), em busca de informações. Lira pautou 
na terça (16) um requerimento de urgência de um PDL (projeto de decreto legislativo) que 
susta portaria do Ministério do Trabalho e decreto do governo que regulamenta a Lei de 
Igualdade Salarial, sancionada pelo petista em julho de 2023.A urgência foi discutida em 
reunião mais cedo na quarta entre Lira, Guimarães e o ministro-chefe da Casa Civil, Rui 
Costa (PT). Segundo relatos, o alagoano demonstrou insatisfação com o Palácio do Planalto 
e citou a exoneração de seu primo Wilson César de Lira Santos, do cargo de 
superintendente regional em Alagoas do Incra (Instituto Nacional de Colonização e Reforma 
Agrária). Fonte: Folha de S. Paulo 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Em momento de tensão entre Poderes, Lira faz reuniões com Rui Costa e Moraes 

Poder Legislativo | 17/04/2024 - 17h08min 

 
Em um momento de tensão entre Poderes, o presidente da Câmara, Arthur Lira, 

recebeu na quarta-feira (17) para conversas o ministro da Casa Civil, Rui Costa, e o ministro 
Alexandre de Moraes, do Supremo Tribunal Federal (STF). Nos dois casos, os encontros 
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foram para tratar do relacionamento entre o governo e o STF com o presidente da Câmara 
dos Deputados. Lira recebeu Rui Costa um dia depois de se reunir com líderes da Câmara e 
avisar que, a partir de agora, o governo terá de se virar sozinho e conseguir maioria na Casa 
para aprovar os projetos de seu interesse. Estariam fora da lista as propostas da agenda 
econômica, como a que trata da regulamentação da reforma tributária O presidente da 
Câmara avisou, inclusive, que vai liberar para votações projetos de interesse da oposição, 
como o pacote anti-invasão de terras.  Fonte: G1 Notícias 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Aguinaldo assume liderança da Maioria no Congresso e André Figueiredo é novo líder 

da Maioria na Câmara 
Poder Legislativo | 17/04/2024 – 12h30min 

 
O deputado André Figueiredo (PDT-CE) é o novo líder da Maioria na Câmara, 

enquanto o deputado Aguinaldo Ribeiro (PP-PB) assume a liderança da Maioria no 
Congresso. Figueiredo assume bloco composto por 16 partidos, que totalizam 397 
deputados. “Com muita honra recebo mais essa missão aqui na Câmara Federal. Agradeço 
a todos os demais líderes e companheiros de bancada pela indicação e reforço que 
continuarei me dedicando a ouvir e dialogar com os pares em prol de um trabalho eficaz no 
parlamento”, afirmou o pedetista em nota enviada à imprensa. Ribeiro substituirá a irmã, a 
senadora Daniella Ribeiro (PSD-PB), na liderança da Maioria no Congresso. “Cumprirei mais 
essa missão com empenho e compromisso de manter um diálogo permanente”, disse 
Aguinaldo em nota. Fonte: Valor Econômico 

Leia mais 
Retorno ao índice 

  
Planalto atua em várias frentes para tentar conter nova crise com Lira 

Poder Legislativo | 17/04/2024 – 12h26min 

 
O Palácio do Planalto entrou em campo para conter a escalada da nova crise com o 

presidente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira (PP-AL). Na terça-feira (16), o ministro da 
Casa Civil, Rui Costa, conversou por telefone com o parlamentar do PP. E o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT) sinalizou a alguns interlocutores que poderia chamar Lira para uma 
reunião quando retornasse da viagem à Colômbia, mas não há data. O presidente e sua 
comitiva desembarcam na madrugada em Brasília, por volta das 2 horas. Lula também está 
irritado com o presidente da Câmara pelos ataques a Padilha. Na semana passada, o 
presidente fez defesas reiteradas ao ministro da articulação política. Afirmou que ele ocupa o 
cargo mais difícil da Esplanada, e que "só por teimosia", vai continuar na função por muito 
tempo ainda. Fonte: Valor Econômico 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
RELAÇÕES EXTERIORES 

 
Lula pede fim do ‘medo’ de comércio na América Latina 

Poder Executivo | 18/04/2024 – 05h01min 

 
Em visita à Colômbia, o presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) defendeu o 

aumento da integração comercial na América Latina, enquanto o país vizinho manifestou 
interesse em ingressar no Brics, grupo de nações emergentes que busca fazer um 
contraponto às principais potências globais. A pauta econômica foi um dos principais pontos 
do encontro entre Lula e o presidente colombiano, Gustavo Petro. Segundo o brasileiro, os 
países latino-americanos devem “perder o medo” para ampliar a integração e o comércio 
regionais. Na avaliação do petista, o Brasil sempre “virou as costas para a América Latina”. 
“O fluxo comercial do Brasil com a América do Sul é de US$ 42 bilhões, mas poderia ser 
US$ 60 bilhões, US$ 70 bilhões se nós não tivéssemos medo de nós mesmos”, disse Lula 
durante fórum com empresários dos dois países, em Bogotá. Fonte: Valor Econômico 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Lula fala na criação de um banco da América do Sul 

Poder Executivo | 17/04/2024 - 21h45min 
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O presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) falou na 4ª feira (17.abr.2024) na criação 
de um banco só da América do Sul, para que não tenha que “ficar correndo atrás” do Banco 
Mundial. “A gente fica correndo atrás do Banco Mundial toda hora, a gente pode criar uma 
coisa nossa, que fale que nem a gente, que pense que nem a gente”, disse o chefe do 
Executivo no Fórum Empresarial Brasil-Colômbia, em Bogotá, Colômbia. O petista não disse, 
no entanto, qual seria a relação dessa nova instituição com o já existente BID (Banco 
Interamericano de Desenvolvimento), que é presidido pelo brasileiro Ilan Goldfajn, que 
comandou o Banco Central do Brasil de 2016 a 2019. Segundo Lula, o Brasil tem que ter a 
“iniciativa” de ajudar no crescimento da América do Sul, pois, apesar de ser um país pobre, 
tem as maiores economia, população e produção. Fonte: Poder 360 

Leia mais 
Retorno ao índice 

 
Lula quer Colômbia nos Brics para unificar a América do Sul 

Poder Executivo | 17/04/2024 - 21h20min 

 
O presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) mencionou na 4ª feira (17.abr.2024) a 

possível entrada da Colômbia nos Brics, bloco formado por grupo de países de mercado 
emergente em relação ao desenvolvimento econômico. Segundo o chefe do Executivo, o 
ingresso do país vizinho no bloco ajudaria a “unificar” a América do Sul. “Nós temos uma 
chance extraordinária, chance que nunca tivemos de juntos trabalharmos para unificar a 
América do Sul, para fazer com que, quem sabe, a nossa querida Colômbia possa participar 
dos Brics”, afirmou Lula durante discurso em Fórum Empresarial em Bogotá, capital da 
Colômbia. De acordo com o presidente, a Colômbia participará também de algumas reuniões 
do G20 (grupo formado pelos 19 países com as maiores economias do mundo e pela União 
Europeia).  Fonte: Poder 360 
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Alckmin: “Difícil pensar uma área em que não haja parceria entre Brasil e China” 

Poder Executivo | 17/04/2024 – 14h19min 

 
Segurança alimentar, infraestrutura, transição energética e mudanças climáticas num 

contexto de complementaridade econômica e comercial com a China. Esses foram alguns 
dos grandes temas apontados pelo presidente da República em exercício, Geraldo Alckmin, 
como oportunidades para o Brasil se destacar ainda mais no cenário internacional e 
enriquecer a parceria com o país asiático. Alckmin participou na manhã da quarta-feira, 17 
de abril, da Conferência Internacional “50 anos da relação Brasil-China: cooperação para um 
mundo sustentável”. O evento é realizado pelo Centro Brasileiro de Relações Internacionais 
(Cebri) em parceria com o Institute of Latin American Studies da Academia Chinesa de 
Ciências Sociais (CASS), principal organização acadêmica e centro de pesquisa 
especializado em filosofia e ciências sociais da China. O vice-presidente saudou os 50 anos 
de parceria entre os dois países e lembrou que se completaram também 20 anos desde a 
criação da Cosban (Comissão Sino-Brasileira de Alto Nível de Concertação e Cooperação) 
— criada pelo presidente Luiz Inácio Lula da Silva em 2004 — principal mecanismo de 
diálogo regular entre Brasil e China. Fonte: ASCOM Planalto 
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TRABALHISTA 

 
Luiz Marinho discute PLP dos aplicativos com o Congresso Nacional 

Poder Executivo | 17/04/2024 - 18h02min 

 
Durante audiência pública na Comissão de Trabalho do Congresso Nacional na 

quarta-feira (17) o ministro do Trabalho e Emprego, Luiz Marinho, dedicou um longo tempo 
para explicar o processo de construção do PL 12/24, que regulamente o trabalho dos 
motoristas de apps, enviado ao Congresso no início de março. O ministro lembrou que o PL 
12/24 não é um projeto do governo. “O PL não é uma proposta de governo, ele foi construído 
com lideranças de trabalhadores, empregadores/empresas de plataforma e o governo”, 
frisou. Durante sua fala na Comissão, o ministro detalhou as ações desenvolvidas em 16 
meses da sua gestão para a reconstrução do Ministério do Trabalho e Emprego (MTE), após 
sua extinção na gestão passada. O debate foi proposto pelo deputado Capitão Alberto Neto 
(PL-AM). Fonte: Agência Brasil 
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